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转发共青团聊城市委

《关于当前各级团委领导斑子情况及在机构黄革

中加强团委班子建设意见的报舍 》的

通 知

各 乡、钱 办享处党委 ，市道各 下门党组织:

现将共青团聊城市委 《关于当前各级 团委领导
班子情况及

在机构改革中加孩团委班子建设意见的报含 》转发给你们
。这

个报告是根据省委组织下(83)36号
，(84) 16号文

件精神和我市的实际情况提出来的 ，请认真贯彻执行
。

共青团是党的助手和后备军 ，是四化建设的突出队 。在机

构改革 中 ，搞好各级团委班子建设 ，不仅是加孩共青团工作的

需要 ，也是为党培养干下的需要 ，望各草位切实予以重视
，一

定把团的干下配齐配好 。

十二大 党章规定:
“
团的县级和县级以下各级委员会书记 ，
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企事业单位的团委员会书记 ，是党员的 ，可以列席同级党的委员会

和常务委员会的会议 。
”
最近 ，中组 下和省组织下专门通知重申这

个问题 。皇各草位要认真校查
一下 ，严格按党章规定办事 。

中 共 聊 城 市 委 组 织 下

一九入四年入月十 日

关于当前各级团委领导

班于情况及在机构改革 中加法团委班子

建 设 意 见 的 很 告

市委组织下:

去年入月二十四日和今年四月十三 日，省委组织下先后两次专

门发 出通知 ，对在机构断革 中加法各级团委班子建设提 出了明确要

求 。现将我市各级团委班子情况和贯彻省委组织卫两次 《通知 》的

意见 ，报告如下:

最近一和 讨期 ，
一
兮委组织 下及团市委在加汝团委班子建设方面

做了大量工作 ，效果明显 ，但目前各级团委班子缺职北较严重 。据

目前统计 ，全市二十二赴 乡、氮 街道办事处团委中有十七处缺少

书记 ，只有一名副书记或青年干事二仁持工作 ，其中有九个单位成 了

团干下空白点 ·在机构喷革 中 ，升学禾暖 拔调动的团干下全市有十

五名 ，占现有团的专职干下总数的百分之四
~
卜七。市道十五个应建
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团委的局级单位至今未建 ，长期存在团的工作由政工科代管 ，实际

不管的井正常现象 ，影响了团的工作的顺利进行 。

为 了在机构改革 中加挂各级团委班子建设
，促进我市团的各项

工作的开展 ，我们的意见 :

一、在机构黄革 中 ，对吝级团委专职团干下的调整要统筹安排
.

对提拔调动的人员 ，要及时予以辛院 。特别是商业、板食、
一轻、

二轶 教东 卫生、城建、交通、经委、建委、公安等团员青年较

多的我 局、公司 ，要抓紧选配专职 团干下 ，尽快建立墓层团委 。

二 在配备各级团委领导班子成 员及其他干下时
，要考虑到团

干 下流动怪大等特殊情况
，从职数和名额士给 予照顾 ，适当多配备

一下分干下 ，发挥共青团是干下
“
蓄水池

”
的作用 。根据省委组织

下、团省委的规定 ，本着精喊 的原则 ，各级 团委的专职干下应配备

数 :乡、镇、街道办事处 团委应配二人 ;中等学校团委一至二人 。

各工几 企事业团委专职干下应权据青年人数适当配备 ，青年人数

在五百人以下 的配备一至二人 ;五百人至
一千人 的配备二至三人 ;

千人软上的至少配备三人 。今后调进 的各级专职 团干 下 ，应按 照

“四化
，
的要求 ，从优秀的应届和在职 的大中专毕业生中选配 ，年

龄二十五岁左右 。

三、团的千 下必须保持能以生要精为抓团的工作 ，以充分发挥

共青团组织 的作用 。苏毅然同志在省条七次团代会上 的讲话 中指 出:

“
只注意便用几个团的干下 ，忽视 了团的组织作用 ，

‘
拆 了机器使

零伴 ，这种状况必须锄 鑫盼变 。
”
鉴于团委干 下肩负着繁重的工

作和学习双重任务 ，必须保证团干下以主要精力抓团的工作 ，
一般

不兼职 ，确保专职专用 。为了保证团的工作的正常劝劣于，今后团的
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干下带职学习两年软上的 ，可以不 占班子定 员。

四、团委是党委的青年工作下门 ，各级团委的负贵人 ，豉治上

应与党委其他下门的负责人享受同样待遇。要认真执行 中央关 于

“
各级团委负责人应由相当于同级党委委员与下

一级党委书记的干

下充任
”
的观定 ，各级团委书记应作为该级 中层干下对侍 。要严格

履行 党章规定 ，吸收是党员而不是党委委员的团委书记 ，列席同级

觉的委员会的会议 。

软上报告如无不当 ，请批转各草位执行 。

共 青 团 聊 城 市 委

一九入四年入月入 日
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